

Av. Colonia del Valle No. 740 Loc. E Col. del Valle Del. Benito Juárez, CDMX C.P. 03100

Teléfonos

55 5004 6000 55 8939 3894

PARIS, PAISES BAJOS Y ALEMANIA

10 días de viaje en 4 países. Recorrido de Paris a . Vigencia 01/04/2025 - 31/03/2026 Referencia: **20:61582**

Visita:

Alemania: Berlin, Colonia y Frankfurt.

Belgica: Brujas y Bruselas.

Francia: Paris.

Holanda: Amsterdam, La Haya.

Incluye:

INCLUYE:

Visitas panorámicas de París, Bruselas, Ámsterdam y Berlín con guía local. Otros lugares comentados por nuestro guía: Brujas, La Haya, Colonia, Frankfurt y
Erfurt. Crucero por el Rin con guía acompañante. Servicio de audio individual. 1 comida. Guía acompañante de habla hispana durante el recorrido. Traslados de
llegada y salida del aeropuerto principal. Modernos autocares dotados con mejores medidas de seguridad. Seguro de viaje (coberturas de acuerdo a nuestra web).
Servicio de asistencia telefónica 24 horas.

VALORES AÑADIDOS:

• Complete su itinerario añadiendo paquete comidas o visitas según indicamos a continuación: +COMIDAS: Categorías Selección-Co y Selección-Si Este itinerario puede realizarse en la versión opción paquete de comidas. Se suman a las comidas base del itinerario, aquellas indicadas bajo la nomenclatura (incluido en categorías Selección-Co y Selección-Si). Este itinerario ofrece un total de 3 comidas. +EXCURSIONES: Categorías Selección-Vi y Selección-Si Esta opción, además de las visitas incluidas en el programa base, incluye las siguientes visitas indicadas bajo la nomenclatura (incluida en categorías Selección-Vi y Selección-Si): Iluminaciones de París con guía local. Excursión al Palacio de Versalles, con guía local y entrada incluida. Panorámica de Brujas con guía local y paseo en barco por los canales. Visita a Marken y Volendam con guía local. Berlín nocturno con guía local.

Itinerario:

Día: 1 CIUDAD DE ORIGEN - PARÍS

Llegada a París y traslado al hotel. Tiempo libre o, si lo deseas, podrás realizar un tour opcional "lluminaciones de París", donde podrás descubrir esta ciudad, con sus edificios más emblemáticos iluminados (incluida en categorías Selección-Vi y Selección-Si). (Cena incluida en categorías Selección-Co y Selección-Si). Alojamiento.

Alimentos H adultos.

Día: 2 PARÍS

Desayuno. Por la mañana saldremos para realizar una visita panorámica con guía local en la que podremos conocer lugares como: las Plazas de la Concordia y de la Ópera, los Campos Elíseos, el Arco de Triunfo, el barrio de Saint Germain, los grandes bulevares, etc. Resto del día libre en el que si lo deseas podrás realizar alguna de nuestras excursiones opcionales como la de la Torre Montparnasse, el Barrio Latino y el paseo en barco por el Sena. En primer lugar, nos dirigiremos a la Torre de Montparnasse a la que subiremos en uno de los ascensores más rápidos de Europa, hasta la planta 56 desde donde es posible disfrutar de unas impresionantes vistas de la ciudad. A continuación, nos dirigiremos al famoso Barrio Latino, centro de la vida intelectual de París y terminaremos la visita con un paseo en barco por el Sena. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 3 PARÍS

Desayuno. Día libre en París para visitar alguno de sus muchos museos o pasear por los diferentes barrios de la capital del Sena. Si lo deseas, podrás realizar una excursión opcional para conocer el Palacio de Versalles, símbolo de la monarquía francesa en su esplendor y modelo para las residencias reales de toda Europa (incluida en categorías Selección-Vi y Selección-Si). Descubrirás, además de sus maravillosos jardines, las salas más célebres del palacio como la famosa Galería de los Espejos, la capilla real, los aposentos privados, etc. Por la tarde, podrás realizar la visita opcional a Montmartre, en la que descubrirás el barrio bohemio de París con sus calles adoquinadas y sus jardines empinados donde vivieron los pintores impresionistas. Pasearás por el París antiguo hasta la basílica del Sagrado Corazón, obra maestra del siglo XIX, con su impresionante vista sobre la ciudad. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 4 PARIS - BRUJAS

Desayuno. Salida hacia Bélgica, hasta llegar a Brujas, una de las ciudades medievales mejor conservadas de Europa, considerada Patrimonio de la Humanidad. Tarde libre para conocer esta ciudad, donde cada rincón parece sacado de un cuento de hadas. Si lo deseas, podrás hacer la visita opcional "Panorámica de Brujas con paseo en barco por canales" (incluida en categorías Selección-Vi y Selección-Si). En ella realizaremos un bonito recorrido panorámico por los rincones más característicos de la ciudad: la Plaza Mayor, ocupada por antiguos mercados del siglo XIII; la

en barco que nos permitirá descubrir la ciudad y llegar a rincones inaccesibles, pasando por el puente de San Bonifacio, el lago del amor o el canal Dijver. Alojamiento.

* Eventualmente el alojamiento se podrá realizar en Brujas o Bruselas indistintamente, manteniendo los servicios del programa.

Alimentos AD adultos.

Día: 5 BRUJAS - BRUSELAS - LA HAYA - AMSTERDAM

Desayuno. Salida hacia Bruselas, donde haremos una visita panorámica. Bruselas, la capital de Bélgica y de la Unión Europea, es una ciudad llena de contrastes. Durante la visita panorámica pasaremos por el Barrio de Sablon, el Palacio de Justicia, el Parlamento Europeo, el Atomium, el Arco del Cincuentenario, la plaza Laeken, la plaza de España, Manneken Pis, etc. Continuaremos nuestro recorrido a pie por su casco antiguo hasta llegar a la Grand Place, con las Casas del Rey, de los Gremios y el Ayuntamiento, en el que destaca la torre de estilo gótico de 96 metros de altura, la cual está rematada con una estatua del arcángel San Miguel, patrón de Bruselas, venciendo al Diablo. Continuaremos hacia La Haya, la ciudad de los palacios y las avenidas, de las embajadas y los ministerios, sede del gobierno de los Países Bajos, del Tribunal Internacional de Justicia y residencia de la familia real holandesa. Tendremos tiempo libre para recorrer sus calles y ver algunos de sus edificios más emblemáticos como el Palacio de la Paz. Te recomendamos la visita opcional "Panorámica de La Haya y Madurodam". En ella realizaremos una visita panorámica de la ciudad en la que conoceremos el Parlamento, el Palacio Real, el Tribunal Internacional de Justicia, entre otros, y, además, visitaremos el parque de miniaturas de Madurodam, el lugar perfecto para descubrir, gracias a sus perfectas maquetas que reproducen los lugares más representativos del país, que es lo que hace que los Países Bajos sea un lugar tan especial. Continuación hasta nuestro hotel de Amsterdam. (Cena incluida en categorías Selección-Co y Selección-Si). Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 6 AMSTERDAM

Desayuno. Salida para realizar una visita panorámica de la capital de los Países Bajos. Pasaremos por el molino de Rembrandt, donde realizaremos una breve parada, el Centro de Convenciones RAI, la Plaza de los Museos, donde se encuentran la Sala de Conciertos, El Rijksmuseum, Stedelijk Museum y Van Gogh Museum. A continuación pasaremos por Leidseplein, la antigua fábrica de Heineken y el antiguo barrio judío, dejando a nuestro paso el Monumento al Holocausto, las Sinagogas y el mercado de las Pulgas. Finalmente nos dirigiremos hasta el puerto donde veremos los exteriores del Nemo del arquitecto Renzo Piano (Museo de Ciencias) y del Museo Marítimo con su réplica del Amsterdam, un antiguo Galeón del siglo XVIII. Resto del día libre. Si lo deseas, tendrás la posibilidad de realizar un paseo en barco opcional por algunos de los canales más interesantes de la ciudad. Por último, y para completar la experiencia, te recomendamos realizar una excursión opcional que te sumergirá en la Holanda tradicional, visitando sus pueblos marineros Marken y Volendam, donde verás la perfecta armonía existente entre las diferentes comunidades culturales y religiosas en el país (incluida en categorías Selección-Vi y Selección-Si). En ella saldremos hacia Marken, población pesquera con una larga tradición protestante que originariamente fue una isla y hoy en día está unido a tierra firme por un dique. La siguiente parada será en Volendam, población católica, donde tendremos tiempo libre para realizar compras interesantes y degustar platos de pescado característicos de la región. En ambos pueblos aún se conservan las casas de madera y algunos de sus habitantes visten el traje tradicional del país. Regreso a Ámsterdam. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 7 ÁMSTERDAM - COLONIA - CRUCERO POR EL RIN - FRANKFURT

Desayuno. Salida hacia Colonia, ciudad de fundación romana, donde tendremos tiempo libre. En ella destaca su bella Catedral gótica que, con sus 157 metros de altura, fue el edificio más alto del mundo hasta finales el siglo XIX y fue, prácticamente, lo único que quedó en pie tras los bombardeos de la II Guerra Mundial. Por la tarde realizaremos un agradable paseo en barco por la parte más bonita del Rin, en el que pasaremos por el Valle de Loreley, considerado Patrimonio Cultural por la Unesco. Podremos admirar sus pintorescas aldeas, viñedos en terrazas y castillos característicos de la Región de Renania. Desembarque y continuación a Frankfurt donde tendremos tiempo libre para conocer la capital financiera de Alemania, la sede del Banco Central Europeo y que durante siglos, fue el lugar de coronación de los emperadores del Sacro Imperio Romano Germánico. Te recomendamos pasear por la Römerberg, o centro del casco antiguo, con sus casas patricias del siglo XV. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 8 FRANKFURT - ERFURT - BERLÍN

Desayuno. Salida hacia Erfurt, situada en el cruce de caminos de antiguas rutas comerciales y capital de Turingia. Ciudad que ha sido punto de encuentro de intelectuales y centro neurálgico de la Reforma Protestante. Ciudad que Lutero ensalzó en más de una ocasión denominándola "La coronada por numerosas torres", por su gran patrimonio artístico. Tiempo libre para conocer el centro histórico de la ciudad, prácticamente intacto, en el que destaca la catedral de Santa María y la iglesia de San Severo, conjunto único en Europa de obras maestras arquitectónicas del Gótico alemán; las casas de entramado de madera y, por supuesto, el Kammer Brücke, el puente más largo de Europa bordeado por casas con talleres de artesanos, galerías, pequeñas tabernas, tiendas de música y de antigüedades. Continuación a Berlín. Tiempo libre para tomar un primer contacto con la capital de Alemania. Te recomendamos la visita opcional guiada de "Berlín nocturno", en la que conoceremos el barrio judío, escenario de la trágica "noche de los cristales rotos" durante la época hitleriana, el barrio gubernamental con el Reichstag y la Cancillería, la Puerta de Brandemburgo, la Postdamer Platz, etc. (incluida en categorías Selección-Vi y Selección-Si). Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 9 BERLIN

Desayuno. Salida para hacer una visita panorámica con guía local, en la que veremos la Puerta de Brandenburgo, uno de los símbolos más importantes de la ciudad; la Isla de los Museos, Alexander Platz, el barrio de San Nicolás, la plaza de la Gendarmería, los restos del Muro y la avenida de Unter den Linden, entre otros. Resto del libre o, si lo deseas, podrás realizar una excursión opcional con guía local a Potsdam, donde Truman, Stalin y Attlee, sucesor de Winston Churchill, decidieron en 1.945 la suerte de Alemania, con la firma del Tratado de Potsdam. Esta ciudad cuenta con lugares como el Barrio de los Holandeses y jardines y palacios realizados a partir del siglo XVIII. También conoceremos "El Puente de los Espías", donde se filtraba la información entre la Europa del Este y la del Oeste, durante la época de la Guerra Fría. Tras esta visita opcional volveremos a Berlín. Cena y aloiamiento.

Alimentos MP adultos.

Día: 10 BERLIN

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique de traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a su ciudad de destino. Fin de nuestros servicios.

Allmantas D adultas

Hoteles Previstos:

Selección Selección

Frankfurt, Alemania	LEONARDO FRANKFURT CITY SOUTH, LEONARDO ROYAL FRANKFURT \pm 0 NOVOTEL FRANKFURT CITY.
Amsterdam, Holanda	MERCURE AMSTERDAM WEST 6 NH AMSTERDAM ZUID.
Berlin, Alemania	HOLIDAY INN BERLIN CITY WEST 6 PARK INN BERLIN ALEXANDERPLATZ.
Paris, Francia	MERCURE PARIS LA DEFENSE 5 Ó NOVOTEL PARIS LA DEFENSE.
Brujas, Belgica	MARTIN'S BRUGGE 6 NH BRUGGE.

Precios:

Precios del 07/04/2025 al 30/03/2026

Salidas los días Lunes.

Regular

Categoría: Selecci-Co (157)

	SENCILLO	DOBLE	TRIPLE
Adulto	\$2,820	\$2,110	\$2,040

Categoría: Selección

	SENCILLO	DOBLE	TRIPLE
Adulto	\$2,680	\$1,970	\$1,904

Categoría: Selecci-Vi (158)

	SENCILLO	DOBLE	TRIPLE
Adulto	\$3,120	\$2,410	\$2,330

Categoría: Sel-SI (227)

	SENCILLO	DOBLE	TRIPLE
Adulto	\$3,255	\$2,545	\$2,460

Condiciones:

OTROS

- 1. Itinerario y precios pueden variar según la fecha de salida elegida.
- 2. Precios sujetos a cambio sin previo aviso.
- 3. Consulte todas las condiciones aplicables.

Todos los precios están sujetos a cambio sin previo avíso, están cotizados en USD y quedan están sujetos a ajustes por conversiones de monetarias.

Políticas de Cancelación

Periodo del 07/04/2025 al 30/03/2026